

Hauskreise



[window.respimage && window.respimage\({ elements: \[document.images\[document.images.length - 1\]\] }\);](#)

In einem persönlichen Rahmen über Bibeltexte und Themen des Glaubens ins Gespräch kommen – das ist ein wichtiges Kennzeichen unserer ca. 15 Hauskreise, wie wir die Kleingruppen mit einer Größe zwischen 6 und 12 Menschen nennen. Manche sind schon viele Jahre zusammen auf dem Weg, andere verstehen sich als Gemeinschaft für eine bestimmte Zeit. Sie treffen sich meist 14-tägig oder monatlich in den Privathäusern, einige auch im Gemeindehaus. Die eigenen Glaubenserfahrungen, Fragen und auch Zweifel haben hier ebenso ihren Platz wie das gemeinsame Beten und der persönliche Austausch über das, was die Einzelnen im Alltag bewegt. Hauskreise sind ein wichtiger Ort, um im Glauben zu wachsen und einen Platz zu finden in einer Gemeinschaft.

Haben Sie Interesse? Dann wenden Sie sich an unsere **Ansprechpartner:**

Christian Mitt, Tel.: 0212-66838, E-Mail: hauskreise@rupelrath.de

Hartmut Gehring, Tel.: 0212-66124, E-Mail: hauskreise@rupelrath.de

